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La Comisión de Peticiones enviará una delegación a San Fernando   





La visita de los afectados de MetroEste a Bruselas ha abierto un frente totalmente inesperado, y es que el Parlamento Europeo y la Comisión Europea no se ponen de acuerdo sobre cómo tratar el asunto.

Así, Bruselas cree que la competencia es íntegramente de España, por lo que el Parlamento no debería inmiscuirse; mientras que el Europarlamento considera que, cómo mínimo, hay que investigar lo ocurrido.

De tal forma, la Comisión de Peticiones decidía, por mayoría, mantener abierto el expediente iniciado tras la petición de amparo de los sanfernandinos, a pesar de las advertencias de la Comisión, y por ello enviarán una delegación a la localidad para que vean, en primera persona, lo que está pasando.

El alcalde de San Fernando de Henares, Javier Corpa; y la concejala de Planificación de la Ciudad (Urbanismo), Leticia Martín; viajaron a Bruselas el pasado martes, 24 de enero, acompañando a representantes de la Asociación de Afectados ‘Presa-Rafael Alberti’. El presidente de esta entidad, Juan Antonio Fuentes; y una de las integrantes de la junta directiva, María del Carmen Ramírez; comparecieron ayer en la Comisión de Peticiones del Parlamento Europeo.

Durante su intervención, Fuentes tuvo la oportunidad de trasladar el grave drama social creado por la Línea 7B de Metro en la localidad, una infraestructura cuya única administración responsable y con competencias es la Comunidad de Madrid. El aludido reclamó soluciones reales y definitivas al Gobierno regional, tras 15 años padeciendo esta situación, y aportó algunos datos, como cerca de 600 viviendas con afecciones en 13 calles del municipio, 88 familias desalojadas, 27 inmuebles y 3 comercios demolidos y, a fecha de hoy, la notificación para derruir otras 28 casas y dos negocios más. “El día que vi derribar mi casa, de la mano temblorosa de mi esposa y de mi hijo, oyendo los sollozos de mis vecinos a mis espaldas, soñé con este momento”. Así arrancó el aludido su discurso, para continuar hablando de “rabia” y de “impotencia” ante el “abandono” de la presidenta autonómica, Isabel Díaz Ayuso. También de “daños psicológicos irreparables” y de “familias rotas”, e hizo una breve exposición sobre los orígenes, con la ampliación del trazado y la inauguración del suburbano; y se refirió a las inyecciones de mortero que, actualmente y por cuarta vez, está ejecutando la Consejería de Transportes e Infraestructuras. “Esta es solo una medida de mantenimiento”, relató.

Para finalizar, elevó sus reclamos, consistentes en la puesta en marcha de una investigación en torno a la gestión de las obras de la Línea 7B de Metro, y en una misión oficial (viaje) de los grupos parlamentarios para conocer, de primera mano y sobre el terreno, esta situación. Ahora, queda esperar resolución y respuesta a estas solicitudes, que llegará por escrito. No obstante, diputados/as de diferentes partidos se comprometieron a realizar visitas no oficiales, que están previstas para el próximo lunes y para el día 03 de febrero. “Estamos contentos/as y emocionados/as porque hemos podido trasladar todo aquello que teníamos en nuestro corazón y nuestro sufrimiento, porque nos han escuchado, algo que nos ha negado la Comunidad de Madrid (…)”, manifestó Fuentes.

Por su parte, María del Carmen Ramírez, alegó que “somos persistentes porque nuestros derechos han sido vulnerados, y seguiremos llamando a todas las puertas, como siempre (…). Nos han arropado y esperamos grandes resultados”.

El mandatario local aseveró que “damos un paso importante y quiero dar las gracias a la Asociación, a Juan, a Eva, a María del Carmen, a Iván y a Víctor que han sido la voz de muchos/as otros/as (…). Es duro llegar hasta aquí y que los/as verdaderos/as responsables no se sienten con el Ayuntamiento ni con los/as afectados/as (…), y a la presidenta Ayuso volver a decirle que no vamos a parar, que vamos a continuar, que vamos a pelear, hasta donde sea necesario, por la dignidad de este pueblo”.
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